

## VISITE DES BALEINES SUR LES CÔTES BÉNINOISES

# Nature Tropicale ONG assaisonne l'édition de 2018

Dans la sous-région ouest-africaine, Nature Tropicale ONG, est la seule structure qui avec la collaboration des forces navales béninoises fait découvrir au public la présence des baleines sur les côtes béninoises. Pour 2018, les élèves lauréats du concours Ecolo-Challenge de trois collèges, sont allés en mer pour voir les bébés baleines apprendre à nager avec leurs génitrices.

Par Patrice SOGLO

« Si nous avons un héritage à laisser aux générations futures, je pense que ce sera un cadre de vie sain. Ceci commence par la connaissance de la nature, des espèces en voie de disparition et de la préservation des es-



pèces marines et terrestres. C'est ce que Nature Tropicale ONG fait depuis bientôt deux décennies. La particularité de cette année, c'est l'implication des apprenants », s'est réjoui Eugénie Hougbo Ahouandjinou, Directrice du collège le littoral qui a accueilli la cérémonie de lancement de la sai-

son baleinière ou Whale watching 2018. Lors de cette rencontre le jeudi 9 Août 2018, les prix «Ecolo-Challenge» ont été remis à trois établissements scolaires. Il s'agit du collège d'enseignement général le Littoral, du lycée Coulibaly et le collège Bio Guerra de Porto-Novo. Dix élèves de chacun de ces établissements, non seulement le ticket pour la toute première sortie en mer de 2018, ont reçu des documents pouvant les aider à poursuivre au-delà de leur cadre de formation académique, la sensibilisation pour l'assainissement du cadre de vie. « Ce prix nous est attribué grâce aux actions d'assainissement que nous avons menées dans notre établissement. Je suis



Les constatations, interprétations et conclusions exprimées dans le présent bulletin sont celles de l'auteur qu'est Nature Tropicale ONG, Membre de l'UICN et ne reflètent pas nécessairement les points de vue de ses partenaires ou du gouvernement du Bénin.





fière parce que j'ai contribué à la sauvegarde de la nature. Après l'école, je vais sensibiliser ceux de ma maison et de mon quartier et d'autres pour la protection de la nature », a confié une des lauréats du prix.

Donnant des explications sur le prix, Joséa-Dossou Bodjrenou, Directeur de Nature Tropicale ONG, a fait savoir que « Ecolo-Challenge veut dire des gens engagés pour relever des défis environnementaux de notre temps ». C'est depuis 18 ans que nous faisons des sorties en mer pour montrer que les baleines existent chez nous. Mais près de 90% des béninois doutent encore de la présence des



baleines, regrettent M. Bodjrenou. « Cette année, nous allons amener les enfants en mer pour qu'ils constatent que les baleines sont là. Ces enfants vont passer le message à leur tour », a-t-il précisé. Il a vivement souhaité que les autorités béninoises viennent eux aussi visiter les baleines. Cela à l'en croire, peut les aider à prendre des décisions pour la protection et la valorisation de ces espèces marines. Fier du geste de Nature Tropicale ONG, le représentant du Ministre du cadre de Vie et de

Développement Durable, procédant au lancement de l'édition 2018 de la visite des baleines en mer, n'a pas manqué de féliciter les lauréats du concours. « Vous avez été ciblé pour porter très loin les ambitions de Nature Tropicale ONG pour la protection de la biodiversité et surtout pour les espèces en voie de disparition ». C'était l'occasion pour lui de rehausser davantage le moral de ces apprenants à toujours œuvrer pour la protection de l'environnement et de la biodiversité.

